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https://www.100test.com/kao_ti2020/182/2021_2022__E4_BA_9A_

E8_BF_90_E6_9D_91_E8_c61_182729.htm 公众投票比例为35％

，方案五、方案三得票比例为31％、11％紧随其后 亚运村规

划方案公众展示结束，经过一周的公众投票，方案二“生态

宜居之城”、方案五“大鹏两翼齐飞”、方案三“建景观桥

连接小浮莲岗”以35％、31％、11％的投票比例领先，成功

进入“复赛”。据规划部门介绍，接下来将由专家和竞赛业

主为广州市亚运建设项目办公室选出冠军。其中，亚运村的

安全问题和赛后改成居民区的实用性广受市民关注。 “安全

是整个规划的关键。”市民陈先生向记者表示：“我担忧的

是距亚运村约5公里(石楼镇清流村)的番龙油库，如果它出问

题，亚运村问题就大了！万一在亚运会举办期间出了问题，

谁负得起责任？日后又如何让住户安居乐业？” 据了解，番

龙油库已有8年历史，据番禺区安监局局长周大福介绍，去年

市政府颁布了一个关于化学危险品生产制造厂家整体规划的

文件，按照计划，广州市所有的危化品厂家必须在2009年之

前迁至沙湾河以南，之后这个年限又延长至2015年。“番龙

油库也在这个搬迁范围内，现在区政府正在计划之中。” 根

据市政府要求，亚运村内的运动员公寓和媒体村赛后将作为

市民居住区。因此，亚运村的运动员村、新闻中心、体育馆

、亚运公园和其他配套设施，既要符合举办亚运会的各项要

求，更要满足其赛后作为新城区的居住、生活功能需求，学

校、医院、商场、交通、水、电、垃圾处理、消防、变电站

、厕所等配套设施一应俱全，方便入住居民生活和工作。不



少市民认为，亚运村从规划到最后完成建设要多向往届亚运

会取经。“最重要的是人家走过的弯路，我们别走了。”
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